



KINERJA TAHUN 2022

Forpi Banyak Lakukan Penegakan Integritas

YOGYA (MERAPI) - Selama tahun 2022, Forum Pemantau Independen Pakta Integritas (Forpi) Kota Yogyakarta cukup banyak melakukan pemantauan diberbagai sektor sesuai dengan kewenangan yang diberikan yakni penegakan integritas.

Anggota Forpi Kota Yogyakarta, Baharuddin Kamba mengungkapkan, di sektor penyedia barang dan jasa Forpi Kota Yogyakarta menyoroti sejumlah fasilitas umum termasuk kawasan pedestrian di jalan Perwakilan, KH Ahmad Dahlan dan jalan P Senopati Kota Yogyakarta.

"Misalnya di Jalan Perwakilan pada awal Januari 2022 sejumlah batu granit mengalami kerusakan. Padahal pedestrian Jalan Perwakilan ini baru saja diresmikan pada 31 Des 2021," ujarnya kepada wartawan, Minggu (1/1).

Meski begitu Forpi Kota Yogyakarta mengapresiasi respons cepat baik dari

DPUPKP maupun penyedia jasa dengan segera memperbaiki sejumlah kerusakan batu granit di jalan Perwakilan tersebut.

Sementara itu pemantauan pedestrian di jalan Ahmad Dahlan, nampak sejumlah kendaraan di parkir di sisi utara maupun selatan pedestrian. Tak hanya di jadikan lahan parkir, namun sejumlah pembatas jalan mengalami kerusakan bahkan dijadikan tempat sampah.

Sementara itu kawasan pedestrian di Jalan P. Senopati yang baru saja selesai akhir tahun 2022 ini masih dalam tahap pemeliharaan dari penyedia jasa. Harapannya seluruh kawasan pedestrian yang ada di Kota Yogyakarta diperuntukan sesuai dengan fungsinya yakni untuk pejalan kaki bukan dijadikan lahan parkir bukan pula dijadikan arena bagi pengguna skuter listrik.

Selain itu pedestrian Malioboro yang

merupakan salah satu Kawasan Tanpa Rokok (KTR) namun dari hasil pemantauan Forpi Kota Yogyakarta masih ditemukan sejumlah wisatawan yang masih merokok tidak pada tempatnya dan ditemukan sejumlah oknum pengendara sepeda motor yang parkir di sisi Jalan Malioboro. Hal ini tentu membuat jalan Malioboro semrawut dan menambah kemacetan.

Hal lain yang menjadi sorotan pemantauan Forpi Kota Yogyakarta selama tahun 2022 adalah pelaksanaan Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) tahun pelajaran 2022/2023. Seperti tahun sebelumnya, Forpi Kota Yogyakarta masih mendapati status famili lain yang tercantum di sejumlah Kartu Keluarga.

Modus dompleng KK ini diduga untuk mengincar sekolah-sekolah favorit di Kota Yogyakarta. Meski secara regulasi tidak ada masalah, namun modus tersebut jelas merugikan warga asli Kota

Yogyakarta yang harus tersingkir dari perilaku curang yakni "nunut KK".

Kasus dugaan suap terkait perizinan Izin Mendirikan Bangunan (IMB) pada apartemen yang menyeret mantan Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti bersama sejumlah Aparatur Sipil Negara di Pemerintah Kota Yogyakarta seharusnya menjadi bahan evaluasi secara tuntas khususnya terkait dengan dokumen perizinan.

Karena meskipun pengajuan perizinan dapat melalui online, namun potensi terjadinya tindak pidana korupsi berupa suap-menyuap tak terhindarkan. Fungsi inspektorat pemerintah kota Yogyakarta perlu diperkuat.

"Bantuan sosial juga menjadi salah satu pemantauan yang dilakukan Forpi Kota Yogyakarta di tahun 2022. Forpi Kota Yogyakarta menemukan sejumlah penerima bantuan sosial tidak tepat sasaran," tegasnya. (Usa)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005